



10 éditions du « Défi Des Talents » wallon en 2024

Alimentation - Horeca | Animaux - Elevage | Artisanat - Patrimoine | Communication - Audiovisuel | Comptabilité - Assurances | Construction - Travaux
| Electrotechnique - Chauffage | Energie - Environnement | Entrepreneuriat - Management | Informatique - Numérique | Langues - Pédagogie
| Logistique - Transport | Mobilité - Mécanique | Mode - Déco | Nature - Jardins | Sciences - Biopharma | Sécurité - Secourisme | Soins - Bien-être
| Tourisme - Loisirs | Vente - Marketing

Date

14 mars 2024

Le « Défi Des Talents » revient une nouvelle fois en Wallonie en 2024. Avec 10 éditions cette année, l'objectif est de continuer à sensibiliser toujours plus de jeunes aux métiers techniques et technologiques.

Après l'édition réussie au Centre IFAPME de Charleroi en 2022, d'autres Centres de formation se sont lancés dans l'aventure l'an dernier comme Liège, Villers-le-Bouillet, Libramont et Mons. Au total, plus de 2.000 élèves de 2ème et 3ème années secondaires ont pu découvrir les métiers techniques et technologiques en 2023. En 2024, ce nombre devrait encore augmenter.

Deux premières éditions en mars

Charleroi

Quand ? Les 14 et 15 mars 2024



Qui ? Plus de 800 élèves de 2^{ème} et 3^{ème} années secondaires issus d'écoles de la région de Charleroi.

Où ? Au Centre IFAPME de Charleroi (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/charleroi>) (Chaussée de Lodelinsart, 417 6060 Gilly)

Liège

Quand ? Les 28 et 29 mars 2024

Qui ? Plus de 500 élèves de 2^{ème} et 3^{ème} années secondaires issus d'écoles de la région de Liège.

Où ? Au Centre IFAPME de Liège (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/liege>) (Rue du Château Massart, 70 4000 Liège)

Huit autres séances en avril

Huit éditions du Défi Des Talents seront également organisées en avril :

A La Louvière : les jeudi 4 et vendredi 5 avril, au Centre IFAPME de La Louvière (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/la-louviere>)

A Gembloux : les jeudi 11 et vendredi 12 avril, au Centre IFAPME de Gembloux (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/gembloux>)

A Libramont : les jeudi 11 et vendredi 12 avril, au Centre IFAPME de Libramont (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/libramont>)

A Verviers : les jeudi 11 et vendredi 12 avril, au Centre IFAPME de Verviers (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/verviere>)

A Dinant : les jeudi 18 et vendredi 19 avril, au Centre IFAPME de Dinant (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/dinant>)

A Villers-le-Bouillet : les jeudi 18 et vendredi 19 avril, au Centre IFAPME de Villers-le-Bouillet (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/villers-le-bouillet>)

A Perwez : les jeudi 25 et vendredi 26 avril, au Centre IFAPME de Perwez (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/perwez>)

A Tournai : les jeudi 25 et vendredi 26 avril, au Centre IFAPME Wallonie picarde (<https://www.ifapme.be/centre-de-formations/tournai>)

Retrouvez toutes les informations à jour sur notre page dédiée « Défi Des Talents » (<https://www.ifapme.be/defidestalents>).





Le « Défi Des Talents », de quoi s'agit-il ?

C'est un dispositif d'orientation imaginé en 2017 par l'ASBL « Compétences Québec » et mis en œuvre en 2018 à Bruxelles par l'EFP et ses partenaires de l'enseignement. En 2022, plusieurs Centres de formation IFAPME ont accueilli l'événement.

L'objectif du dispositif est de susciter l'intérêt des jeunes, filles et garçons, aux métiers techniques et de stimuler leur réflexion par rapport à leur choix de formation grâce à la découverte, par la pratique, d'un large panel de métiers dans un même lieu et en une même journée. Au vu du succès des précédentes éditions, le projet s'étend aux Défis Des Talents wallons en 2024.

De nombreux partenaires participants

De nombreux partenaires, notamment locaux, se joignent à l'IFAPME et aux Centres de formation pour organiser tous les « Défis Des Talents » wallons. En plus de l'EFP, nous pouvons citer WorldSkills Belgium, les Cités des Métiers, Compétences Québec et évidemment les nombreuses écoles secondaires participantes. Ensemble, tous les acteurs du projet unissent leurs forces et marient leurs enthousiasmes pour faire de ces journées une expérience inoubliable pour les jeunes élèves.

Plus d'informations sur le « Défi Des Talents » et les séances organisées en Wallonie ? Consultez la page de notre site web : « [Défi Des Talents](https://www.ifapme.be/defidestalents) » (<https://www.ifapme.be/defidestalents>)

